

UAA genera vínculo de colaboración con importante editorial internacional



BOLETÍN No. 116

• La Autónoma de Aguascalientes fue elegida para recibir la donación de más de 300 ejemplares de Who Those Inspire México. • Además de la aportación de material bibliográfico, se realizarán conferencias con figuras de la editorial en la Institución.

Who Those Inspire es una editorial internacional que se da a la tarea de buscar personalidades cuya historia de vida pueda servir como guía para los jóvenes de países en vías de desarrollo; en el caso de México, se reunieron 107 historias de emprendedores que han logrado sobresalir y se han plasmado en un libro que se entrega de forma gratuita a las universidades más importantes de cada entidad, motivo por el cual la Autónoma de Aguascalientes recibió la visita de Rocío Marfil, quien funge como representante de esta organización en nuestro país.

Al respecto, el doctor José Trinidad Marín Aguilar, director general de Difusión y Vinculación de la Institución, comentó que se ha llegado a un acuerdo con los encargados del proyecto para recibir durante el mes de mayo la donación de más de 300 ejemplares de *Who Those Inspire: México*, lo que convertiría a la UAA en la única fuente de consulta pública de este material en el estado.

De igual forma, el doctor Marín Aguilar, añadió que se encuentran en fase de planeación para la realización de un evento magno en el cual se hará la entrega del material editorial y se presentará una conferencia en la que uno de los 107 personajes del libro podrá dar testimonio de su caso de éxito de forma directa a los estudiantes, responder sus dudas y ofrecerles su experiencia en beneficio de sus propios planes de desarrollo.

En su momento, la representante en México de la editorial, la abogada y periodista Rocío Marfíl, resaltó que para su organización la interacción con los universitarios es fundamental, en primera instancia, porque son ellos el público objetivo al que buscan impactar con sus publicaciones, sin dejar de lado, que incluso entre ellos se cuentan ya historias de triunfo que deben convertirse en nuevos inspiradores para futuras ediciones, motivo por el que siempre se encuentran abiertos a escuchar nombres propuestos por jóvenes para el análisis de sus casos. Finalmente, agradeció a la Máxima Casa de Estudios de la entidad la apertura y rápida atención ante la propuesta de colaboración, aseguró que estos son síntomas favorables para augurar una relación próspera con múltiples colaboraciones.